



# 11月の園だより

令和6年11月 富田林市立青葉丘幼稚園

朝晩は肌寒いですが、日中は半袖で園庭を駆け回っている子どもたち。衣替えのタイミングに悩む今日この頃ですが、暦の上ではもうすぐ立冬。秋!から冬へとバトンタッチをする季節で、急な気温の変化で体調をこわさないように気をつけていきたいと思います。

運動会も終わり、好きな遊びをする時間も増えてきました。運動会のほか、10月はだんじりの見学、稲刈り、葛中フェスタや葛中文化の祭典での舞台発表など地域の皆さんに貴重な経験をさせていただきました。様々な活動の過程や体験のなかで、一人一人が「やった」という達成感、「たのしかった」という満足感を感じ、次への期待や意欲につながっています。3歳児は5歳児の鳴子とはっぴを楽しそうに踊ったり、4歳児は運動会でもらった縄で遊んだりしています。また、5歳児は毎日飼育当番活動を友達と協力して取り組んでいます。「教師と一緒に」から、「友達と協力」して進めていけるよう見守っていきたいと思っています。

親子で育てている「ダイコン」は、タネをまいたものの何度も虫たちのおいしいごちそうに…。子どもたちの日々の遊びでは、バッタやチョウなどの虫探しや飼育を楽しんではいますが、ダイコンを育てていく上では虫の存在が野菜の成長の妨げになってしまいます。虫も生き物として「食」が必要です。自然との関わりの中で、「食」「いのち」などについても考えていければと思います。

今年度も後半に入り、これまで積み重ねてきた経験を子どもたちの成長につなげていくように努めていきます。ご協力よろしくお願いたします。 園長 平尾 由美子



## 一幼稚園ウィークについて

11月13日(水)～19日(火)

11月16日は幼稚園記念日です。1876年11月16日、東京に日本初の官立幼稚園である東京女子師範附属幼稚園(現お茶の水女子大学附属幼稚園)が開園したことに由来しています。

全国幼稚園ウィークは、この前後3日ずつを合わせて毎年11月13日～19日に開催し、学校教育としての幼稚園教育をより理解していただく期間とされています。

当園では、12日(火)保育参観、13日(水)未就園児広場「きらきら」を行い、幼稚園の教育内容を知っていただく機会にしたいと思います。青葉丘幼稚園は、自然体験や生き物との触れ合い、地域の方との交流など、実体験を通して学びの芽を育てています。遊びの中に学びがあり、充実した遊びを通して子どもたちは様々なことを学んでいます。その過程を秋の集いの遊びを通してご覧ください。

### \*育てたいこと\*

#### 3歳児

- ・自然物や素材を使ってついたり、遊んだりする楽しさを味わう
- ・先生や友達と一緒に簡単なルールのある遊びを楽しむ

#### 4歳児

- ・身近な秋の自然の変化に興味をもち、遊びに取り入れて楽しむ
- ・友達と一緒にルールのある遊びや体を使った遊びを楽しむ

#### 5歳児

- ・身近な秋の自然に触れ、自分なりに工夫しながら、遊びに取り入れて楽しむ
- ・共通の目的をもって、自分の思いを出したり、友達の思いを聞いたりしながら遊びを進める楽しさを味わう



お誕生日おめでとう